

Reference No: 23/T 12/2025	مرجع رقم: 23/ ن 2025/12
Kuwait: 24 August 2025	الكويت في : 24 اغسطس 2025
Dear/ Capital Markets Authority Dear/ Boursa Kuwait Company Greeting,	السادة/ هيئة اسواق المال المحترمين السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين،، تحية طيبة وبعد،،،
<u>Subject/ Supplementary Disclosure of one of the subsidiaries the contract has terminated</u>	<u>الموضوع/ لإفصاح التكميلي لإحدى الشركات التابعة تم انهاء العقد</u>
In reference to the above, and in the interest of Beyout holding Company(K.S.C.P) to adhering with requirements of article No. (7-8-1/4) of Boursa Kuwait Rulebook.	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من شركة بيوت القابضة (ش.م.ك.ع) على الالتزام بمتطلبات المادة رقم (7-8-1/4) من كتاب قواعد البورصة،
Attached a supplement form.	مرفق لكم نموذج المكمل.
Yours sincerely,	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

عبدالرحمن محمد صالح الخنفه



نموذج الإفصاح المكمل

Date	Name of listed company	اسم الشركة المدرجة	التاريخ
24 August 2025	Beyout holding company (K.S.C.P)	شركة بيوت القابضة (ش.م.ك.ع)	24 أغسطس 2025
Disclosure title	عنوان الإفصاح		
Supplementary disclosure about one of the subsidiaries / the contract has terminated	إفصاح مكمل عن إحدى الشركات التابعة / تم إنهاء العقد معها		
Date of Previous Disclosure	تاريخ الإفصاح السابق		
31 July 2025	31 يوليو 2025		
Developments that occurred to the disclosure	التطور الحاصل على الإفصاح		
We would like to inform you kuwait Resources House Company (Human Resources Company(K.S.C.C.), a subsidiary of Beyout Holding Company (K.S.C.P) The supply contract for labor to Readiness Management support company (RMS) has been terminated with a contract value of 1,867,101 Kuwaiti Dinars (One Million Eight Hundred Sixty-Seven Thousand One Hundred and One Kuwaiti Dinars).	نود احاطتكم علما بان شركة بيت الموارد الكويتي لخدمات الموارد البشرية (ش.م.ك.م) إحدى الشركات التابعة لشركة بيوت القابضة (ش.م.ك.ع) تم إنهاء عقد توريد عماله لشركة ردينس مانجمنت سبوريت (RMS) بقيمه عقد 1,867,101 دينار كويتي (مليون وثمانمائة وسبعة وستون ألف ومائة وواحد) دينار كويتي .		
The financial effect of the occurring developments	الاثار المالي للتطور		
There is no financial impact on the company's financial position due to the contract having not started.	لا يوجد أثر مالي على المركز المالي للشركة لعدم بدء العقد.		

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحرص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح. وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني. أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.